

Bruno NORTH

Chantal DESTRUMELLE

Candidat

Suppléante

L'INTERVIEW VÉRITÉ

« Je serai un député indépendant et au travail, je veux être le député des Ardennais avant d'être le député d'un Parti!»

POURQUOI ÊTES-VOUS CANDIDAT?

Parce que j'en ai assez de voir que pas grand-chose n'avance dans notre département. Et rien n'avance car il n'y a plus de voix forte pour les Ardennes à l'Assemblée nationale. Je veux changer la donne. Je pense avoir

prouvé tout au long de mon parcours politique et professionnel que je pouvais être solide et engagé. Je veux être un député solide et engagé pour les Ardennes et les habitants de notre circonscription.

VOTER POUR VOUS CHANGERA LA **DONNE?**

Oui je le crois. Quand on voit les candidats qui se présentent, je pense faire la différence.

Je combats la gauche et le socialisme mental qui gangrènent notre pays et quasiment toutes les familles politiques à l'Assemblée nationale. Qu'est-ce que changera : un député macroniste de plus, élu avec les voix de l'extrême gauche ? rien ; un député LR de plus, soutien d'un

gouvernement dont on attendait beaucoup mieux? rien; un député RN de plus, perdu dans un groupe où il est interdit de prendre la parole si on n'y est pas autorisé par la grande cheftaine ? rien. **Avec moi, les Ardennais auront** un député vraiment libre et vraiment indépendant. Ca serait une nouveauté!

ON PEUT FAIRE MIEUX DANS CETTE CIRCONSCRIPTION?

Oui! bien mieux! **Le mandat de député est un mandat** de représentant de la Nation. Ce n'est pas un super conseiller départemental ! Il faut arrêter de vendre n'importe quoi aux électeurs. Quand j'en entends certains, je pense qu'ils se trompent d'élection. Pour ma part, je

tiendrai toujours un langage de vérité aux électeurs. Si on doit toujours avoir l'espoir que demain peut être meilleur, il ne faut pas nier la réalité du quotidien, de ce que vivent les gens. Et aujourd'hui, la réalité pique. On ne peut pas s'en satisfaire ou juste gérer les petites affaires courantes.

> Ma suppléante bénévole au Secours Populaire des Ardennes s'en rend compte tous les jours, de plus en plus de familles ont besoin d'aides, que ce soit financières, administratives ou autre. Il n'est pas tolérable de laisser un élève sur le bord de la route parce que sa famille a de faibles revenus. Nous le constatons également avec des retraités qui ont travaillé toute leur vie mais ne peuvent vivre décemment.



COMMENT PEUT-ON ÊTRE INDÉPENDANT

Vous savez, je viens de la plus ancienne famille politique de droite, le CNIP, les Indépendants et Paysans. Nous sommes au cœur de la droite enraciné dans le

pays profond. Nous connaissons les réalités du pays. **Nous** portons les valeurs de liberté, d'indépendance, de responsabilité, nous croyons à l'héritage civilisationnel léqué par nos anciens, nous sommes patriotes car nous aimons profondément la France. Nous ne souhaitons pas voir notre pays se diluer dans le « wokisme », les atteintes à l'universalisme républicain, l'islamo-gauchisme et le communautarisme destructeur. **Je crois qu'une voix** forte c'est d'abord une voix libre. Sur les 126 députés RN à l'Assemblée, on entend qui ? Sur les LR ou ceux de droite noyés dans le groupe macroniste, on entend qui? Le nombre ne fait ni la qualité, ni l'efficacité. Je pense être le député qu'il faut à notre circonscription.

RETROUVEZ NOTRE CAMPAGNE SUR MON COMPTE FACEBOOK ET TWITTER





Élu député, mes priorités

à l'Assemblée Nationale et en Circonscription

- ◆ POUVOIR D'ACHAT et FISCALITÉ Il faut rendre leur argent aux Français! À l'heure où la gauche, le centre et la droite dite républicaine, passent leur temps à vouloir ponctionner toujours plus les Français, je lutterai pour que chacun retrouve des marges de manœuvre financière dans son quotidien. L'imposition extravagante et mortifère pour notre économie, du travail et du capital, n'est plus possible. Il n'y a pas d'argent public: il n'y a que l'argent que l'État prend aux Français et aux entreprises. Je voterai contre tout nouvel impôt et lutterai pour leur baisse dans tous les domaines. Je me battrai pour que vos revenus soient préservés de la main d'un Etat dépensier et irresponsable.
- SÉCURITÉ Pas un territoire de France qui ne soit pas touché par l'insécurité. Dans les Ardennes, comme ailleurs, je serai intransigeant sur les moyens donnés à nos forces de l'ordre pour qu'elles poursuivent et arrêtent tous les délinquants qui pourrissent la vie des Français. Tolérance zéro. Je me battrai pour que la Justice ait l'obligation de condamner les primos-délinquants et les multi-récidivistes. Je crois aux peines dissuasives et appliquées. Nous n'avons que trop toléré l'intolérable.
- ◆ AGRICULTURE Je veux qu'on laisse nos paysans travailler et vivre dignement de leur travail. Je me battrai pour faire tomber les règles absurdes qui les contraignent à la mort économique, quand ce n'est pas la mort, tout court, par désespoir. Il faut laisser les agriculteurs nous nourrir en paix avec un juste revenu. Et les soutenir autant que possible. Je serai toujours à leurs côtés
- ◆ EMPLOI Le travail, c'est la dignité de chacun. Il faut permettre aux entrepreneurs d'entreprendre, former, embaucher. Ce n'est pas en tapant sur les patrons qu'on aura plus d'employés. Il faut favoriser l'implantation des commerces, des artisans, des PME industrielles, seules possibilités de créer de nouveaux emplois.
- ◆ SANTÉ Notre territoire connaît des difficultés et des dysfonctionnements. Déserts médicaux, hôpitaux en souffrance, manque de spécialistes, urgences ; le groupement hospitalier Sud Ardennes rencontre des problèmes de recrutement d'urgentistes, d'infirmiers et autres personnels, malgré les efforts déployés ces dernières années en investissement. Ce qui ne justifie pas parfois que le corps médical ne soit pas toujours bien traité par les patients. Je m'investirai dans ces dossiers cruciaux pour maintenir le niveau de qualité des soins dans les Ardennes.
- ◆ LIBERTÉS Attaques en règle contre les libertés individuelles et collectives à chaque nouvelle loi ou réglementation. Nos libertés sont précieuses, il faut les protéger et combattre ceux qui veulent tout réglementer de notre vie. Je serai un défenseur acharné de nos libertés dans un monde où tout un système souhaite s'occuper, toujours « pour notre bien », évidemment, de notre bonheur, de notre travail, de notre patrimoine et de notre liberté de pensée. L'État et les administrations doivent rester à leur place. Nous ne sommes pas à leur service, c'est même le contraire
- BONNE GESTION Le budget de l'État est un puits sans fond de dépenses inutiles, clientélistes et politiciennes. La France est le pays où l'on paye le plus d'impôts. Ça suffit! Je me battrai contre les subventions en tout genre et la gabegie sur le fonctionnement de l'administration. Il est temps de faire le grand ménage dans les dépenses publiques à tous les niveaux. On ne peut pas dépenser l'argent des Français n'importe comment et sans rendre compte de l'efficacité des actions menées.

BIO EXPRESS

BRUNO NORTH

60 ans, marié, père de 3 enfants, Chef d'entreprise dans la gestion de biens.

Conseiller régional Grand Est, élu des Ardennes.

Président national du CNIP, le plus ancien parti de droite de France. Engagé depuis 30 ans dans des œuvres caritatives.

« Amoureux d'une certaine idée de la France : des libertés, de notre Histoire, de nos paysages, de nos traditions et solidarités sociales, de ses métiers, de ses terroirs, de son esprit d'innovation, et de notre civilisation judéo-chrétienne. »

CHANTAL DESTRUMELLE

Mariée, mère de 2 enfants, grandmère de 2 petits-enfants. Épouse d'un maire d'une commune rurale, fille d'agriculteur. Cadre retraitée de la fonction publique d'État dans l'Éducation nationale.

Présidente de deux associations de défense du cadre de vie et des paysages.

Bénévole et animatrice au Secours Populaire.

« Il faut un député intègre et libre aux Ardennes. Bruno NORTH et moi formons une équipe enracinée, complémentaire, en proximité et à l'écoute. Il est temps de défendre nos valeurs. »

LE VOTE UTILE, CE N'EST NI LR, NI RN, NI MINORITÉ PRÉSIDENTIELLE.

LE SEUL VOTE UTILE POUR VOUS DÉFENDRE ET FAIRE ENTENDRE

VOTRE VOIX, UNE VOIX SOLIDE ET INDÉPENDANTE POUR LES ARDENNES,

C'EST LE VOTE BRUNO NORTH

Pour me contacter: president@cnip.fr



RÉUNION PUBLIQUE - Venez échanger avec nous !

Mardi 26 novembre à 19h

Salle des fêtes Arthur Rimbaud - 08300 AMAGNE

Entrée libre - Verre républicain à l'issue